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Ata de Reunião da Diretoria 04/2022.
Às 14h00 do dia 29/03/2022, reuniram-se membros da chapa num anfiteatro da PC. Os seguintes membros

estavam presentes: Matheus Buratti Zagonel, Mihael Scofield de Azevedo, Vinícius Oliveira dos Santos, Eduardo
Henrique dos Santos Cerolli, Eduardo Camargo Neves, Leonardo Lima Dionizio, Nico Iancoski Guimarães
Ramos, Matheus Henrique Spiazzi Domingues. Ausentes: Fernando Monteiro Kiotheka, Bryan Felipe Santos
da Costa, Dante Eleutério dos Santos.

A reunião foi composta das seguintes pautas:

• Revisão do quadro de membros do CAAD

Por unanimidade, foi votado pela inclusão de dois novos membros: Bruno Fuchs Santos da Silva e Vinicius
Eduardo Batista, e também foi votado pela troca do presidente Matheus Buratti Zagonel pelo vice-
presidente Mihael Scofield de Azevedo, ficando o cargo de vice-presidente vago, e Matheus Buratti Zagonel
um membro ordinário da chapa. Assim, o novo quadro de membros do CAAD é definido por:

– Presidente: Mihael Scofield de Azevedo - GRR20182621

– Primeiro secretário: Vinícius Oliveira dos Santos - GRR20182592

– Segundo secretário: Eduardo Henrique dos Santos Cerolli - GRR20190397

– Primeiro tesoureiro: Fernando Monteiro Kiotheka - GRR20177034

– Segundo tesoureiro: Bryan Fellipe Santos da Costa - GRR20192894

– Demais membros:

∗ Dante Eleutério dos Santos - GRR20206686
∗ Eduardo Camargo Neves - GRR20196066
∗ Leonardo Lima Dionizio - GRR20195124
∗ Nico Iancoski Guimarães Ramos - GRR20210574
∗ Matheus Henrique Spiazzi Domingues - GRR20196472
∗ Matheus Buratti Zagonel - GRR20171594
∗ Bruno Fuchs Santos da Silva - GRR20211775
∗ Vinicius Eduardo Batista - GRR20206187

• Informe sobre pendrives do PS2

Foram comprados dois pendrives de 128 gigabytes para uso no Playstation 2, e outros usos diversos.

• Informe sobre calendário de 2022

Saíram as datas. Irão ser três semestres mas com o último terminando apenas ano quem vem, e serão de
15 semanas.

• Informe sobre reunião do patrimônio com o Maziero

Foi constatado que ainda tinha inventário no nome do CEI (antigo nome do CA), porém mesmo juntando
os dois ainda faltam coisas que não estão listadas como o computador usado para jogos.
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• Informe sobre festa com CAAD/CAM/CEIB

Foi discutido a ideia de fazer uma festa talvez dia 08/04 ou 14/04, e ver se a chapa do CAM ou CEIB
quer fazer junto.

• Se livrar do sofá e da TV (SUINFRA)

Foi constatado que a SUINFRA recolhe esses itens para descarte, precisamos chamar eles para recolher a
TV e os sofás estragados.

• Passar a limpo a próxima assembleia

A próxima assembleia comporá as seguintes pautas:

– 10% de extensão do MEC

– Revisão gráfica do estatuto

– Novos membros da chapa

– Próximos representantes discentes

• Conversar com a coordenação do curso sobre horário das aulas

Foi discutido levar a coordenação do curso a possibilidade de depois da barreira as aulas serem com inicio
as 15:30 visto que as aulas que começam as 13:30 atrapalham os estágios.

Também ter um horário sempre livre para poder ser marcada as assembleias da chapa para que todos
alunos possam comparecer.

• Definir data para próximas reuniões da diretoria

Iremos fazer outra reunião na próxima semana no dia 05/04, e discutimos fazer reunião toda semana ou
pelo menos a cada duas semanas.

• Discussão de próximos projetos

Foram discutidas algumas ideias de próximos projetos do CAAD como:

– Hackathon.

– Projetos em conjunto com o PET como o programa de imigrantes.

– Recepção dos calouros.

• Organização do espaço físico do CAAD

– Definir próxima limpeza geral

– Escanear documentos importantes

• Informe sobre o formulário das mochilas

As votações foram encerradas. O resultado será postado em breve.

Eduardo Henrique dos Santos Cerolli
2º Secretário do Centro Acadêmico Alexandre Direne

Matheus Buratti Zagonel
Presidente do Centro Acadêmico Alexandre Direne
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